## Alumnos de la UJI piden buses frente al caos de Cercanías - El Mundo Castellón al Día - 18/09/2016

## Alumnos de la UJI piden buses frente al caos del Cercanías

El Consell de l'Estudiantat urge a Almassora, Vila-real y Burriana para que el autobús mancomunado 'arranque' este semestre

DANIEL VICENTE CASTELLÓN «Durante este curso 2016/2017 vamos a esforzarnos especialmente en gestionar el tema del transporte. Queremos que los estudiantes tengan un cómodo acceso al campus de la Universitat Jaume I». Celia Julián, viceportavoz del Consell de l'Estudiantat -«órgano máximo de representación estudiantil en la UJI»-, subraya que «una de las alternativas de las que los estudiantes disponen frente a la demora de los trenes Cercanías Valencia-Castellón, a la hora de llegar a la UJI, es la consolidación definitiva de la línea de autobús mancomunado, que establece un convenio de unión entre Burriana, Almassora y Vila-real».

En este sentido, la viceportavoz del Consell lamenta que «a pesar de que es una iniciativa que se valora desde el año 2015, de momento no tenemos constancia de la posible fecha de su implementación. Desde el Consell de l'Estudiantat pretendemos reunirnos, durante estas semanas, con los responsables de los Ayuntamientos de Burriana, Vila-real y Almassora. Es necesario que el servicio mancomunado de este autobús funcione lo antes posible».

Frente al inicio del nuevo curso universitario el pasado lunes, Celia Julián revela que «a pesar de que el autobús no circulase desde el día exacto en el que empezaron las clases, prevemos que opere durante el transcurso de este primer semestre. Vamos a poner de nuestra parte durante estos días para que eso ocurra».



Usuarios del Cercanías en la estación de Castellón. TORRES

El motivo principal por el que los representantes de los estudiantes universitarios urgen más que nunca la optimización del servicio de transporte que conduce hasta la UJI se relaciona con los «retrasos en los horarios de llegada por parte de la línea C-6, que están generando molestias entre los estudiantes. Si los Ayuntamientos de estos tres municipios asegurasen definitivamente la existencia de este autobús, muchos de los alumnos que

comienzan este año las clases en la UJI estarían más tranquilos al saber que llegarían puntualmente al inicio de las mismas. Más allá de la pronta finalización de las obras, los estudiantes necesitan que este proyecto se ponga en marcha», expone la viceportavoz de los estudiantes. Siguiendo esta misma línea, cabe recordar, como relatan desde el Consell, que el Ayuntamiento de Almassora sí pone a disposición del alumnado un autobús con direc-

ción a la UJI, hasta que finalmente el servicio de transporte promovido por los tres consistorios responda al nombre de 'realidad'.

## **MÁS MUNICIPIOS**

A pesar de que, como afirma la viceportavoz del Consell, «Almassora, Vila-real y Burriana son los tres municipios con más habitantes y, por tanto, es interesante que exista una línea de 'bus' dirección UJI que conecte a los mismos», los miembros del organismo también pretenden reunirse «con otras localidades del área metropolitana de Castellón -como Borriol o Benicàssim- para gestionar con sus respectivos ayuntamientos los servicios de transporte a la UJI».

Así, los municipios más pequeños

## «Ante el retraso de los trenes, los alumnos estarían tranquilos si el 'bus' funcionara»

también son prioridad para el Consell, puesto que su intención es ofrecer facilidades a «todos los estudiantes». No obstante, según confirman, estudiarán antes «el desarrollo del servicio del autobús mancomunado, para corroborar si puede ser aplicable a otras localidades». Además, sehalan que «puede que los consistorios de municipios con menos habitantes consideren difícil el hecho de hacer frente al presupuesto que acarrea contar con un autobús propio».